

En les notant de 1 à 5, pourriez-vous donner votre appréciation des critères suivants :

(5) : très satisfait.e - (4) : satisfait.e (3) : plutôt satisfait.e - (2) : insatisfait.e - (1) : très insatisfait.e

➤ **Appréciation globale de l'intervention : 5/5**

Une nouvelle intervention bienvenue au sein de nos temps de centre de loisirs qui enrichit nos plannings d'activités et qui est faite avec beaucoup de professionnalisme

➤ **Qualité de la prise de contact : 5/5**

Excellent contact, personne à l'écoute de nos besoins en termes d'organisation et des besoins des enfants.

➤ **Qualité du programme proposé : 5/5**

Séances riches et évolutives, avec support pour le suivi toujours avec bienveillance. Intervenant qui s'adapte très bien au public

➤ **Qualité de la planification et l'organisation des séances de sophrologie : 5/5**

Une réflexion a été faite en amont pour l'organisation afin que les séances se déroulent au mieux. La concertation a été fluide et constructive.

➤ **Qualité et pertinence de l'intervention : 5/5**

- **Professionnalisme : 5/5**
- **Objectifs pédagogiques remplis : 5/5**
- **Retours, participations des enfants, observés : 5/5**
- **Qualité des supports : 5/5**

Pauline est une intervenante de qualité qui a su s'adapter à notre rythme et organisation. Soucieuse du travail bien fait, le suivi des enfants a été rigoureux et professionnel. Beaucoup d'empathie, de douceur et de bienveillance lors des séances ce qui a permis aux enfants d'exprimer leurs émotions avec confiance et facilité.

D'une grande écoute auprès du public. Elle a su finaliser ses séances par des supports très riches et bien adaptés aussi bien pour les enfants mais aussi pour aider les parents

➤ **Commentaires libres : 5/5**

*Je vous remercie de partager toute suggestion, commentaire ou idée que vous pourriez avoir pour améliorer mes interventions.*

Nous avons très apprécié le travail et la collaboration avec Pauline lors de ces 7 séances. L'adaptabilité et l'écoute sont prépondérants dans ses méthodes de travail. Le retour des enfants est très positif.

Nous ne manquerons pas de réitérer notre collaboration pour une autre tranche d'âge.